



目指すのは、幸せを感じる GARDEN。

環境は、発達に決定的な影響をもたらします。

要町幼稚園の前身は、宣教師のミス・パイファーが運営する「パラダイス幼稚園」でした。明治初期に、洋館があり四季に花咲く陽だまりの庭で、子どもたちが遊び始めたのです。

果樹や季節の花を植え、発育に役立つ可愛い遊具をそろえ、「ほっと落ち着く」お庭づくりを目指しています。その先の「あそび」は、子どもたち自らが創造し、お友だちと意思疎通して、作り上げていって欲しいと願っています。

上手に遊び、たくさん笑い、しなやかに、たくましく成長されますように。



秋空の下、元気いっぱい
体を動かした運動会。
年長組のバルーン体操や組
体操は見ていても思わず
「がんばれ！」と力が入っ
てしまいます。



マスクプレイミュージカルの
劇団が遊びにきました！
少しドキドキしながらも、
真剣にお話に入り込み、
楽しい時間を過ごしました。



みんなで協力して大きな
「ももいろのきりん」を
作り上げました！
在園中にたくさんの工作
にチャレンジし、いろい
ろなことができるよう
になりました。



クリスマスはイエス様のお生まれになったことをみんなで
お祝いする素敵な行事です。
園庭の大きなもみの木に飾りをつけ、聖歌を歌い、
聖誕劇(ページェント)をしてお祝いします。

